

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Rennes, le 22 mai 2023

### ÉGALITÉ FEMMES-HOMMES

#### Projections-rencontres autour du documentaire « Croquantes », en Bretagne

**Une exploitation agricole sur quatre est aujourd'hui dirigée par une femme.**

**La question de l'égalité des droits et de la juste reconnaissance de la place des femmes dans ce secteur d'activité est aujourd'hui au cœur des préoccupations des pouvoirs publics et de l'ensemble des acteurs du monde agricole.**

Les femmes vivant dans les territoires ruraux sont confrontées à des difficultés accentuées dues notamment à un plus fort isolement et à une offre de services moins dense que dans les territoires urbains. Les droits auxquels les femmes vivant en milieu rural peuvent prétendre sont moins bien connus et leurs recours souvent moins exercés.

Pour répondre à l'ensemble de ces problématiques, le comité interministériel aux ruralités (CIR) a lancé dès septembre 2021 plusieurs appels à manifestation d'intérêt pour soutenir des associations mettant en œuvre des projets agissant en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes dans les territoires ruraux et en particulier de l'accès aux droits.

**C'est dans ce cadre que l'association Hector et Nestor, lauréate de cet appel à projets a pu déployer son action de projections rencontre autour de son documentaire « Croquantes ».**

*« Croquantes » est un documentaire qui suit l'aventure collective d'agricultrices. Réunies en groupe de travail non mixte, elles expérimentent, osent, se racontent leurs difficultés quotidiennes. Le film propose ainsi de sortir des représentations caricaturales des espaces ruraux, en relayant la parole et les expériences des femmes qui y vivent.*

*Réalisés par Tesslye Lopez et Isabelle Mandin et produit par les films Hector Nestor, Croquantes s'inscrit dans un cycle de documentaires dédiés à la place des femmes dans leur territoire de vie.*

**Une tournée, soutenue par la Direction Régionale aux Droits des Femmes et la Mutualité Sociale Agricole, se tiendra en Bretagne du 22 au 27 mai 2023.**

Autour de l'association Hector et Nestor se sont les acteurs et actrices locaux qui se sont mobilisés pour organiser ces soirées d'échange : chambres d'agriculture, réseau CIVAM, GAB, Associations, etc.

Des soirées-débats pour le grand public seront ainsi organisées dans les Côtes-d'Armor, le Finistère et le Morbihan, ainsi que des interventions en établissements scolaires.

Vous trouverez ci-joint le programme détaillé de la semaine.